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’ •  ГОВОРЯТ ДЕПУТАТЫ

Открывая эту  рубрику на страницах «Ловозерской 
правды», редакция стремится сделать более зримой  
для своих читателей работу народных избранников.

В пятом выпуске «Ловозерки» по просьбе редакции 
выступают депутаты С. В. Филипченко и В. Н. Иваниц
кий.

в состав действующего рай
онного Совета депутатов Сер
гей Владимирович ФИЛИПЧЕН
КО избран от избирательного 
округа № 2. И сегодня речь 
пойдет о том, как работал де
путат в прошедшем 2011 году

Взаимодействие 
приносит результаты

и какие задачи стоят перед 
ним в наступившем 2012 году.

- Мой избирательный округ 
№ 2 включает в себя жителей 
домов по улицам: Школьная, 2, 
8; Пионерская 18, 20, 23; Ру
чьевая, 6; и улица Лесная.

Встречи с избирателями 
проходят регулярно - 2-3 раза 
в месяц. Наиболее часто за
трагиваемые вопросы - это; 
трудоустройство, оплата услуг 
ЖКХ, медицинское обслужива
ние, работа правоохранитель
ных органов -  обеспечение 
правопорядка в населенных 
пунктах и многие другие.

В 2011 году по вопросу тру
доустройства ко мне обраща
лись 4 человека и все они 
были трудоустроены. Но, по
скольку предприятия и учреж
дения работают неустойчиво, 
тема трудоустройства становит
ся постоянной.

По многим вопросам, адре
суемым избирателями ко мне, 
решения принимаются совме
стно с районным Советом ве
теранов войны и труда и по
этому многих своих избирате
лей я приглашаю на его засе
дания.

О здравоохранении. Помо
гаю людям в получении на
правления для обследования в 
областной больнице;в органи
зации встреч с медицинскими 
работниками и консультатив
ных встреч с врачами. Напри

мер, случилась беда -  люди 
идут к депутату, и депутат по
могает. Причем, обращаются 
ко мне не только те, кто не
посредственно живет на тер
ритории моего избирательно
го округа. В любом случае от
каза в помощи никому нет. Я 
стараюсь дать человеку нужное 
направление, где он непре
менно получит помощь -  взял 
себе такое правило в депутат
ской работе.

Поскольку долгое время мне 
довелось жить в селе Красно- 
щелье, его жители тоже не
редко обращаются ко мне по 
разным вопросам.

Например, благодаря приоб
щению к проблеме депутата 
Мурманской областной Думы 
В. В. Калайды, удалось спасти 
двух краснощельских оленево
дов: одного из них -  от вер
ной гибели, а у другого спас
ли больную ногу - не довели 
до ее ампутации. А ведь для 
этого было необходимо доста
вить больных в клинику, где 
есть нужные специалисты -  из 
Краснощелья в Мурманск. Ра
зумеется, требовались и опре
деленные затраты...

Год 2012 набирает силы. Как 
депутат, понимаю, что по всем 
параметрам год Дракона лег
че не будет.

Очень беспокоит вопрос по
вышения тарифов на услуги 
ЖКХ.

Мы, депутаты, вместе с на
шими избирателями активно 
выступаем против незаконных 
действий чиновников. Так же. 
как и против 131 -го закона «О 
местном самоуправлении...», 
который в буквальном смыс
ле слова всех перессорил 
между собою («ЛП» об этом 
писала в одном из своих вы
пусков).

О предстоящей в 2012 году 
работе. Я участвую в работе 
двух комиссий: по бюджетно
му и финансовому регулирова
нию; по образованию, культу
ре, спорту и молодежной по
литике.

Взаимодействую с различны
ми общественными организа
циями -  Советом ветеранов 
войны и труда, ЛОМОД «Изьва- 
тас», а также - с политически
ми партиями. И это взаимодей
ствие приносит свои результа
ты.
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Вопросы звучали 
от конкретных людей

Владимир Николаевич ИВА
НИЦКИЙ в состав депутатского 
корпуса районного Совета из
бран от избирательного округа 
№ 9. Вот что сообщил он о сво
ей работе в 2011 году.

Принимал активное участие в 
10 из 11 заседаний районного 
Совета, поскольку однажды был 
в служебной командировке. Мой 
округ -  это 677 избирателей - 
жителей поселка Ревда. Уча
ствовал в обсуждении вопросов, 
касающихся ключевых моментов 
развития Ловозерского района с 
2009 года. А именно: утвержде
ние бюджета Ловозерского рай
она на очередной финансовый 
год; отчеты главы МО Ловозер- 
ский район Д. А. Писарева; от
четы о работе отделов АМО Ло- 
возерский район в 2011 году.

Инициировал рассмотрение 
вопросов об итогах Единого го
сударственного экзамена на сес
сии районного Совета депутатов: 
и депутаты дважды возвраща
лись к их рассмотрению. С док
ладами выступали: заведующий 
отделом образования С. В. Ро- 
мащенко и затем и.о. заведую
щего - М. Е. Журавлева,

При заключительном рассмот
рении этого вопроса решением 
Совета была отмечена положи
тельная динамика в результатах 
ЕГЭ по основным предметам. В 
адрес председателя Комитета по 
образованию Ловозерского рай
она М. Е. Журавлевой были при
няты конкретные рекомендации 
по осуществлению контроля и 
оказанию практической помощи 
преподавателям.

Кроме того, мною неоднократ
но поднимался вопрос для рас
смотрения на сессии «Об усло
виях заключения договоров 
аренды в части обязательных 
отчислений в районный бюджет 
на использование биоресурсов 
северных рек».

В настоящее время этот воп

рос остается на контроле рай
онного Совета депутатов.

В составе рабочей группы (ру
ководитель А. В. Шестак, при 
участии Н. Г. Васильевой) изу
чал организацию горячего пита
ния в образовательных и до
школьных (ДДОУ) учреждениях 
района.

На сессии районного Совета 
были приняты конкретные реше
ния, рекомендующие админис
трации муниципального образо
вания Ловозерский район рас
смотреть возможность расшире
ния количества учащихся, входя
щих в группу социально незащи
щенных и имеющих возможность 
получать дотации за счет субвен
ций, поступающих в наш район, 
путем формулирования четких 
критериев и осуществления кон
троля за работой руководителей 
образовательных учреждений 
при подготовке соответствующих 
списков.

В целях недопущения повы
шения стоимости обедов для 
учащихся не льготной категории 
было также рекомендовано раз
рабатывать, по крайней мере, 
два меню: одно - с учетом госу
дарственных дотаций; а другое
-  для учащихся и родителей, 
которые оплачивают обеды пол
ностью из семейного бюджета.

Данное постановление нахо
дится на контроле в районном 
Совете депутатов.

Как к депутату, секретарю ме
стного политсовета ВПП «Единая 
Россия», ко мне в 2011 году об
ращались жители района по раз
ным вопросам:своевременность 
выплаты заработной платы при 
реорганизации в воинской час
ти на 54-м километре; условия 
квотирования на вылов рыбы для 
коренных малочисленных наро
дов Севера - саамов; порядок 
составления очереди на пересе
ление; использование стимули
рующего фонда при оплате тру

да работников детских дошколь
ных образовательных учрежде
ний; приведение в соответствие 
льгот ветеранов труда Мурман
ской области, приравнивая их к 
лицам, получившим статус вете
рана труда в СССР.

В каждом случае вопросы зву
чали от конкретных людей, при 
этом не обязательно проживаю
щих на моем избирательном ок
руге. Часть из них была реше
на, другие, например, исполь
зование стимулирующего фон
да при оплате труда работников 
ДДОУ - будут вынесены на рас

смотрение на очередные засе
дания сессии депутатов район
ного Совета.

«Мы веками жили вместе. Ме
сте победили в самой страшной 
войне. И будем вместе жить и 
дальше. А тем, кто хочет или 
пытается разделить нас, могу 
сказать одно - не дождетесь», - 
написал в последней статье В. 
В. Путин. Как депутат, житель 
Ловозерского района, гражда
нин нашей страны полностью 
поддерживаю эти слова.

Людмила САШЕНКОВА.

новости
Желающих получить 
загранпаспорт будут 
дактилоскопировать

В ближайшее время для офор
мления загранпаспорта нового 
образца, скорее всего, придет
ся сдавать отпечатки пальцев.

Соответствуюш^^й законопро
ект подготовлен Федеральной 
миграционной службой,

А в Петербурге с 1 февраля 
такую процедуру начнут прохо
дить все мигранты, желающие 
получить вид на жительство и 
разрешение на работу. В Север
ной столице прошла презента
ция специального оборудования, 
которое будет снимать отпечат
ки пальцев путем сканирования. 
При этом, как подчеркнули в 
ФМС, данные дактилоскопии 
будут надежно охраняться.

Очередная прибавка
в феврале более 237 тысяч 

пенсионеров Мурманской обла
сти получат прибавку к пенсии. 
По информации регионального 
отделения Пенсионного фонда 
РФ по Мурманской области, на 
7 процентов будет проиндекси
рована страховая часть трех ви
дов пенсий: по старости, инва
лидности и по потере кормиль
ца. Такое решение на днях при-: 
нял премье-министр России 
Владимир Путин. Ранее пенсии: 
планировалось проиндексиро
вать на 6,1 процента. В соответ
ствии с инфляцией. Но планку 
решили поднять. Для этого из 
федерального бкзджета допол
нительно потребуется 1,3 мил
лиарда рублей. Прибавку полу
чат почти 37 миллионов россий
ских пенсионеров. В итоге по
вышения страховой части сред
ний размер трудовой пенсии в 
России составит 9,5 тыс.рублей. 
А в нашем регионе средний раз
мер трудовой пенсии по старо
сти составит 12494 рубля, по 
инвалидности - 7816 рублей, по 
потере кормильца - 5694 руб
ля.


